

CRÓNICA DEL PARTIDO DE FÚTBOL

El pasado miércoles, 14 de mayo de 2025, en la Pista Central de nuestro Instituto, se celebró el primer encuentro de fútbol sala entre alumnos de 2º de Bachillerato y profesores.

En un día perfecto para la práctica del fútbol, 18°C de temperatura y nublado, el equipo de profesores obtuvo una clara e inapelable victoria por 2-0.

Nuestros jugadores realizaron un partido que rozó la perfección: Ricardo estuvo inconmensurable en el centro del campo, Cristóbal (fichaje del mercado de primavera) fue un auténtico pulmón, Gabino espectacular en la banda izquierda, Amaya (que tuvo la gran idea de celebrar el partido) segura cerca del área, Aída controlando con autoridad, Manuel impresionante arriba, Pedro y Sergio de Historia desahogando el centro del campo, César aportando calma y control, Raúl la velocidad personalizada, Fran de Historia aportando seguridad en el regate y velocidad, Enrique driblando como nunca, Adam (asistente de conversación) con toque y frescura. Como portero, Álvaro, un auténtico coloso bajo los palos, lo paró todo, recordando a Ivica Kralj, aquel mítico portero del Partizán de Belgrado.

Pasado el ecuador de la primera mitad, tras un rechace de un disparo de Gabino, Manuel remató para hacer el 1-0. En las postrimerías del encuentro, un contraataque de manual liderado por Gabino, que hubiera firmado el mismísimo Luis Aragonés, permitió una asistencia a Adam, que solo ante el arquero rival clavó el esférico en el fondo de las mallas.

El equipo de alumnos también hizo un gran papel y por supuesto el señor colegiado, Agustín.

Respecto a la grada, lleno absoluto, totalmente a favor de los profesores. Una afición entregada, fiel, tanto de alumnos y profesores (uno especialmente entregado, muy pasional, como siempre), animando en todo momento.

Fue muy divertido, bonito, respetuoso, emocionante la verdad. Orgulloso, como siempre, de mis compañeros, alumnos y de formar parte de la pequeña gran familia de El Jaime Ferrán.

Días y momentos como aquel, hacen Centro, crean Comunidad.

MUCHÍSIMAS GRACIAS A TOD@S!!!!!!

Eduardo